

Pressemitteilung vom 12.02.2023



Mülldetektive AG der Grundschule Bartholomä auf den Spuren der „Sauberen Ostalb“

Wo kommt eigentlich unser ganzer Müll hin? Welche Recyclingmöglichkeiten gibt es? Was für Auswirkungen hat Müll auf unsere Umwelt und wie kann Jeder ganz einfach mithelfen, um Müll zu vermeiden?

Mit diesen Fragen beschäftigten sich Schüler aus der Mülldetektive AG während eines Workshops der Kampagne „Saubere Ostalb“ in der Grundschule Bartholomä. Mit praktischen Übungen und einem abschließenden Müll-Memory veranschaulichte Dozentin Ilka Fiebig dieses wichtige Thema. Abgerundet wurde das Ganze noch bei einem Folgetermin, in dem die Gruppe die Entsorgungsanlage Ellert in Mögglingen besuchte und über die hohen Müllberge und riesigen Maschinen staunte.

Das Gründungsteam der AG überlegt sich, noch weitere Termine zu organisieren und dabei über illegale Müllablagerungen in der Natur zu sprechen oder im Ferienprogramm selbst Upcycling zu betreiben.

Unter www.saubere-ostalb.de können Sie sich über Angebote der Kampagne oder eine Müllpatenschaft informieren. Bei direkten Anfragen auch gerne eine E-Mail an saubere.ostalb@goa-online.de.